



DEHOGA Bayern

DEHOGA Bayern · Kreisstelle München · Türkenstraße 7 · 80333 München

Landeshauptstadt München
Referat für Arbeit und Wirtschaft
Geschäftsbereich Tourismus, Veranstaltungen, Hospitality

Kongressbüro
Herzog-Wilhelm-Str. 15
80331 München

per Mail an: [REDACTED]@muenchen.de

Bayerischer Hotel- und
Gaststättenverband
DEHOGA Bayern e.V.
Kreisstelle München

Kreisvorsitzender
Christian Schottenhamel

Prinz-Ludwig-Palais
Türkenstraße 7
80333 München

Tel [REDACTED]
Fax [REDACTED]
muenchen-buero@dehoga-bayern.de
www.dehoga-bayern.de

München, 10. April 2024

Stellungnahme „Munich Welcomes“ Beflaggung von Messen, Kongressen, Großveranstaltungen und Dulten durch München Tourismus

Sehr geehrte Frau [REDACTED]

vielen Dank für die Einbindung der Kreisstelle München des Bayerischen Hotel und Gaststättenverbandes zu dieser Fragestellung. Gern bestätigen wir Ihnen aus unserer Sicht die Notwendigkeit und auch die erforderliche Sichtbarkeit der „Munich Welcomes“ Beflaggung in der LH München.

Die bevorstehende UEFA EURO 2024 und der anstehende Sommer, der mit einer Vielzahl von Großveranstaltungen, Messen, Kongressen und Dulten in München einhergeht, bieten eine herausragende Gelegenheit, die Gastfreundschaft und Willkommenskultur unserer Stadt zu präsentieren. Die „Munich Welcomes“ Fahnen, die die Innenstadt schmücken, sind dabei ein zentraler Bestandteil dieser Bemühungen. Sie vermitteln den Besuchern nicht nur ein herzliches Willkommen, sondern unterstreichen auch die wirtschaftliche Kompetenz und Effektivität Münchens als führenden Messe- und Kongressstandort.

Lassen Sie uns an dieser Stelle Ihnen auch zu der Zusammenlegung der Fachbereiche Veranstaltung und Tourismus erwähnen. Aus unserer Sicht sind hier effektive Synergieeffekte sichtbar. Veranstaltungen sind ein wesentlicher Bestandteil des Tourismus, denn deswegen kommen Menschen aus dem In- und Ausland Menschen in unsere Stadt.



DEHOGA Bayern

Die Vielfalt und Attraktivität der Veranstaltungen hat in den letzten Jahren zugenommen, insbesondere die Konzerte in der Messestadt haben die LH München noch interessanter für Musikliebhaber gemacht. Deswegen freuen sich unsere über 1.300 Gastgeber, die wir vertreten, sehr auf die 10 Adele-Konzerte und bereiten sich gut darauf vor.

Insgesamt sind wir überzeugt davon, dass die Fortführung der „Munich Welcomes“ Beflaggung eine sinnvolle Investition in die Zukunft der LH München als attraktiver und gastfreundlicher Veranstaltungsort ist. Daher sprechen wir unsere volle Unterstützung für diese Maßnahme aus und freuen uns auf eine weiterhin erfolgreiche Zusammenarbeit zur Stärkung unserer Stadt als internationales Gäste- und Reiseziel.

Mit gastfreundlichem Gruß



Kreisvorsitzender München und
Stv. Bezirksvorsitzender Oberbayern



Kreisgeschäftsführerin München
Geschäftsführerin Fachbereich Gastronomie